

201187 1536

p. 121

martes 28 de abril de 1987 LA TERCERA



El rector de la Universidad de Chile, general Roberto Soto Mackenney pronuncia su discurso inaugural del año académico de ese plantel de estudios superiores.

Homenaje a Juan Gómez Millas 1900

Rector de la "U" llamó al reencuentro universitario

El rector de la Universidad de Chile, mayor general Roberto Soto llamó a los miembros de la comunidad académica a un reencuentro para "construir una forma de convivencia en la que podamos actuar y comunicarnos con mayor amplitud de mente y generosidad de sentimientos".

Las palabras de la autoridad fueron pronunciadas en el curso de la ceremonia de inauguración del año académico 1987, en una solemne ceremonia de homenaje al ex-rector Juan Gómez Millas, recientemente fallecido, y que se realizó en el salón de honor del plantel.

Al rendir homenaje a la figura del ex Ministro y ex-rector, humanista de nota, el rector Soto dijo: "Queremos que este homenaje no se limite al acto que nos réune ahora, sino que nos impulse a comprometernos en una labor permanente de búsqueda de los valores esenciales de la Universidad. Y que también nos lleve a cumplir con la imperiosa necesidad de construir una forma de convivencia en la que podamos actuar y comunicarnos con mayor amplitud de mente y generosidad de sentimientos".

El acto contó con la presencia de numerosos invitados especiales, directivos universitarios, amigos y familiares de Juan Gómez Millas, destacándose la presencia de su viuda Grete Mostny, Sergio Molina, Máximo Pacheco y Patricio Baso, presidente de la Asociación de Académicos de la Universidad.

LA GRAN TAREA

El rector Soto, el último de tres oradores en homenaje a Juan Gómez Millas, expresó que "lograr ese reencuentro pleno en torno a una cultura verdaderamente universitaria es la gran tarea de nuestra comunidad académica y estudiantil. Es también el objetivo esencial de la gestión normalizadora que hemos desarrollado y que es necesario perfeccionar. No será posible encontrar un camino futuro

para la Universidad si nos quedamos en la mera solución técnica de problemas concretos o nos encerramos en herméticos compartimentos estancos en los que se vea la realidad académica sólo con el cristal de las coyunturas del poder, que crean expectativas tan ilusorias en las necesidades de los grupos humanos".

Más adelante dijo: "Debemos iniciar una búsqueda de esperanzas comunes y de fórmulas de convivencia espiritual a partir de los mejores potenciales, de modo de construir una realidad cultural más creativa, abierta y sólida. Debemos lograr un encuentro de motivaciones básicas con armonía de nuestra propia comunidad universitaria, de modo de crear ejemplos intelectuales y morales para la sociedad chilena en su totalidad".

Rector de la "U" llamó al reencuentro universitario [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rector de la "U" llamó al reencuentro universitario [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa